
 

 

2023～2024年度 R Iテーマ 

【第1584回例会次第（2023年7月第3回）】 

No．1542 

RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R.ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 石倉貞昭(松江しんじ湖RC) 

会長：宇佐見明 幹事：田中貴之 雑誌･会報：足立珠希     

日時：2023年7月24日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

１．開会点鐘 

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

 Ａ．例会変更のお知らせ          ビジター受付 

   境港ＲＣ………7/25(火)休会       なし 

   米子東ＲＣ……7/26(水)ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問   なし 

   米子中央ＲＣ…7/27(水)休会       なし 

   米子中央ＲＣ…8/3(水)夜間例会      あり 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 Ｂ． その他 

７．臨時総会 

９．閉会点鐘 

 

【第1583回例会記録(2023年7月第2回）】 

日時：2023年7月10日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル 

出席率 71名[内免除15名]中 38名 67.86％ 

米山ＢＯＸ 983円 （累計 30,650円） 

お 知 ら せ      

・7/24(月) 13：45～  第２回クラブ協議会 

           ‘福井龍介ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えして’ 

               ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・7/31(月)       例会休会 

・8/7(月) 14：00～   定例理事会 

               ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・8/28(月) 18：30～  創立38周年記念例会 

               ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

スマイル 

 宇佐見明…日本海新聞に新年度役員紹介記事が出ました。

宜しくお願いします。 

 埋見佳治…6/13に米子中央ロータリークラブとのリーグ戦に参

加し、4打数4安打でした。試合も勝ちました。私の野球人生で4

打数4安打は初めてだと思います。 

 埋見佳治…先週の日曜日から火曜日まで2泊3日で中国何通

市へ海外出張へ行ってきました。私にとって中国は初めてで大

変貴重な経験をすることが出来ました。 

８．【卓話】「第50回米子がいな祭りについて」 

    米子がいな祭企画実行本部 本部長 村上大輔 氏 

  【MY ROTARY 登録者】25名 35.71％ 

福井 長谷川 波多野 鹿島 片山 野上 奥田 坂本 田中貴之 田中康裕 髙下 廣谷 大屋 清水 

加藤 宇佐見 濱 前田努 吹野 音田 埋見 細田 坂口元昭 池上 中津尾 
 

(お問い合わせ先：広報・R情報担当 鹿島康裕) 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

8月7日(月)12:30～13:30 第1585回 

(8月第1例会) 
石倉貞昭ガバナー公式訪問例会 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

8月21日(月)12:30～13:30 第1586回 

(8月第2例会) 
【午輪句会講評】 三保文嗣会員 

【イニシエーションスピーチ】 土岐哲己会員 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 

【理事所信】 
奉仕プロジェクト担当理事 川上 登 

この度、宇佐見会長より奉仕プロジェクト担当理事

を拝命いたしました。私自身、入会年も浅く奉仕関

係の委員会は、社会奉仕委員会しか活動経験があ

りませんので、皆様にご指導いただきながら、ご迷

惑をお掛けしないように運営していきたいと思って

おりますので、どうかよろしくお願い致します。また、今年度も社

会奉仕委員会で補助金事業を実施いたしますので、会員の皆

様のご協力をよろしくお願い致します。 

 

広報・R情報担当理事 鹿島 康裕 

今年度の広報・Ｒ情報委員会委員長をさせていた

だくことになりました、鹿島康裕です。今年度の広

報・Ｒ情報委員会は、①インフォメーション、ＩＤＭを

通して会員にロータリー情報を提供する。②地区大

会、ＩＭ等の公式行事への積極的参加を促す。③

マイロータリー登録100％の3点を会長の目標とされています。

2022-23年度幹事の経験を生かし、目標達成に向けて努力して

まいりたい所存です。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

（裏面へつづく） 



 

 

 

 

 

 

【理事所信】 

会員増強・退会防振担当理事 細田 克彦（小川 敦弘会員代読） 

会員増強・退会防止は、ロータリー全体の取組であり、情報交換しながら進めていきます。最重点目標は、会

員増強「会員純増最低1名」ですが、宇佐見会長の基本方針が「純増４名」です。増員も必要ではあります

が、今年は退会防止の方にも目を向け、会員の減少を防ぐよう「一声運動」を推進していくことが重要だと

思っています。そのためには、本ロータリークラブの活動が魅力のあるものであるために小川委員長、各委員

の皆様と連携して活動を行います。会員増強、退会防止は会員の皆様のご協力なしには達成できませんの

で、よろしくお願い致します。 

 

ロータリー財団担当理事 音田 猛（大屋 明宏会員代読） 

宇佐見会長活動方針の「和・なごみ」と「米子南RCらしさ」を生かし、会員同士の相互理解と親睦を深めること

を心がけ次の事項を実施に努力したいと思います。①ロータリー財団、米山奨学金への支援②ロータリー

カードへの加入推進③地区補助金申請の窓口及び調整 

ロータリー財団、米山奨学金への支援の意義を会員に理解して頂き、寄付目標の達成に努めます。そして、

会員にロータリーカードへの加入の推進に努めます。 

 

長期ビジョン担当理事 本田 雅一 

宇佐見会長より 長期ビジョン委員会の理事を拝命いたしました。委員会として2025－26年 ガバナー年度に

向けまずは福井ガバナー補佐年度のインターシティーミーティング開催を成功裏に終わるよう協力し、また学

童野球主催10周年、米子南RC40周年も控えております。長期ビジョン委員会は、歴代会長方々にも直結し

ております皆様方の忌憚ないご意見をまとめ理事会の諮問にこたえる等、より良く活発で謙虚な米子南RCを

目指したいと思いますのでご協力宜しくお願いいたします。 

 

合同ＩＭ実行委員担当理事 清水 幸憲 

今年度、合同ＩＭ実行委員会の委員長の大役を仰せつかりました。大変微力ではありますが、全力で取り組

みたいと思います。2024年4月に、第１・第２グループ合同ＩＭをホストクラブとして、米子南ロータリークラブ主

管で開催される事が決定されています。「ＩＭは、会員相互の親睦と知識を広め、ロータリー情報を学ぶ事」が

目的です。そして今年度は、福井龍介第２グループガバナー補佐と、坂口元昭地区ガバナーノミニーのお二

人を、当クラブあげて応援し、盛り上げる重要な年でもあります。その為にもＩＭを通じて “米子南クラブ”らし

さを全面に生かし、宇佐見会長方針にもありますように「和・なごみ」のある“おもてなし”で、是非とも成功に向けて委員会

はもとより、メンバー全員のご協力を宜しくお願い致します。 


